



EXPOSICIÓN DE ARTE 2025

22 de mayo

4PM - 8PM

Centro de Educación Técnica

Thomas A. Burke

6565 State Ave

KANSAS CITY, KANSAS 66102

Convocatoria para artistas

PAQUETE DE INSCRIPCIÓN
PARA JÓVENES

FECHA LÍMITE: 25 DE ABRIL DE 2025



Wyandot

Behavioral Health Network



stART the conversation

Convocatoria para artistas

Sobre la exposición

Wyandot Behavioral Health Network organiza una exposición de arte durante el Mental Health Awareness Month (Mes de la salud mental) para stART the conversation (iniciar la conversación) sobre la salud mental a través del arte. Buscamos artistas de la comunidad que tengan un mensaje que compartir sobre la salud mental. Nuestra misión es fomentar diversas perspectivas, involucrar a nuestra comunidad en una conversación honesta sobre la salud mental, crear un cambio y concientizar a través del arte. Buscamos artistas que presenten sus obras de arte relacionadas con la salud mental. Será un honor potenciar su voz a través de esta exposición curada.

La exposición de arte stART the conversation se llevará a cabo el jueves 22 de mayo en el Centro de Educación Técnica Thomas A. Burke, ubicado en 6565 State Ave, Kansas City, KS 66102.

Cómo participar

Invitamos a todos los artistas en la zona de Greater Kansas City a presentar sus obras de arte para que sean incluidas en la exposición de arte stART the conversation. Los artistas deberán presentar un formulario de inscripción para cada obra de arte que deseen exponer. Hay un formulario de inscripción separado para artistas interesados que sean menores de 18 años y para el cual se requiere el permiso de un padre/tutor. Los formularios de inscripción deben presentarse a más tardar el viernes, 5 de mayo.

Todas las obras de arte visual deben entregarse en 757 Armstrong Avenue a más tardar el viernes 9 de mayo, a menos que se acuerde otra alternativa con los organizadores del evento. Los formularios de inscripción completados pueden entregarse en 757 Armstrong junto con las obras de arte o enviarse por correo electrónico a communications@wyandotbhn.org a más tardar el 25 de abril. Actualmente estamos aceptando dos (2) obras de arte por artista. Si está interesado en presentar más de dos obras para esta exposición, envíe un correo electrónico a communications@wyandotbhn.org.

La exposición stART the conversation está abierta a una variedad de formas de arte, que incluye pinturas, esculturas y obras artísticas de performance, siempre y cuando se puedan acomodar las necesidades de la obra de arte en nuestro espacio de exposición. Si tiene alguna duda sobre si su obra de arte se puede acomodar en el espacio, envíe un correo electrónico a communications@wyandotbhn.org.

Como parte de los materiales de inscripción, envíe por correo electrónico 2 o 3 fotos de su obra de arte a communications@wyandotbhn.org. Si desea presentar una obra de performance, envíe un enlace (YouTube, Vimeo o Facebook) o un archivo de audio o video a communications@wyandotbhn.org.



stART the conversation

Formulario de inscripción para jóvenes en la exposición de arte

Fecha límite para inscribirse: Viernes 25 de abril de 2025

Nombre del joven: Edad del joven:

Nombre completo del padre/tutor:

Dirección postal:

Correo electrónico:

Número de teléfono: Título de la obra:

Breve descripción de las obras de arte (incluya la relación de las obras de arte con la salud mental)

Postularse para Artista destacado

Quienes sean seleccionados como Artistas destacados pueden tener la opción de enviar obras adicionales, de que sus obras se presenten en los canales de redes sociales de Wyandot BHN antes de la exhibición o de hablar durante el programa del evento el 22 de mayo. Aquellos que hayan sido seleccionados como artistas destacados recibirán una notificación antes del 2 de mayo.

Marque esta casilla si su hijo está interesado en ser un artista destacado.

Si se postula como artista destacado, escriba de 3 a 5 oraciones explicando cómo el arte ha impactado su salud mental:

Como parte de los materiales de inscripción, envíe por correo electrónico 2 o 3 fotos de la obra de arte de su hijo a communications@wyandotbhn.org.

Firma del padre/tutor

Fecha



Formulario de consentimiento informado

Propósito

stART The conversation es una exposición de arte de Wyandot Behavioral Health Network (Wyandot BHN) para concientizar y terminar con el estigma sobre la salud mental. Esta exposición tiene sus raíces en el empoderamiento de las personas con experiencia vivida en el sistema de salud mental. Las obras de arte expuestas en esta exposición pertenecen al artista. Las obras de arte se entregarán para la exposición y se recogerán en una fecha acordada. También es necesario completar un formulario de inscripción de arte para cada obra de arte presentada. Si bien el propósito de esta exposición es el empoderamiento, la promoción y terminar con la estigmatización, se le anima a considerar los riesgos, beneficios y cómo el consumo público de su obra de arte puede afectar su salud mental.

Riesgos

Las obras de arte son profundamente personales y pueden explorar temas y experiencias delicadas. Wyandot BHN no puede asegurar quién estará presente en la exposición ni cómo percibirá el público su obra de arte. En el espacio público, las personas pueden tomar fotografías o videos de su trabajo que pueden publicarse en línea o en otros espacios de medios públicos. En años anteriores, la exposición ha atraído la atención de los medios de comunicación locales. Esto puede dar lugar a que los medios de comunicación hablen/graben/fotografíen sus obras de arte expuestas. Si bien se aceptan obras de arte de todos los miembros de la comunidad, la presentación de sus obras de arte en una exposición de Wyandot BHN puede dar lugar a suposiciones de que usted es un cliente de Wyandot BHN, lo que conlleva riesgos de confidencialidad. Wyandot BHN no ofrece ninguna garantía y no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier reclamo, daños, pérdidas, gastos, costes u otras responsabilidades generales que puedan ocurrir a las obras de arte o a la propiedad personal antes, durante o después de dicho evento. Todos los participantes aceptan la responsabilidad del cuidado de cualquier obra de arte, esté o no expuesta.

Beneficios:

La misión de esta exposición es fomentar diversas perspectivas, involucrar a nuestra comunidad en una conversación honesta sobre la salud mental, crear un cambio y concientizar a través del arte. La participación puede ser una experiencia sanadora y de empoderamiento. Es posible que se sienta empoderado, validado y apoyado por las conversaciones y reacciones a su obra de arte. Esto puede dar lugar a sentimientos de satisfacción y propósito y un aumento en la autoestima, valía personal y autoaceptación. Esta exposición también podría aprovecharse como una oportunidad para que su red de apoyo y su comunidad lo conozcan más. La exposición de su obra de arte puede animar a otros que se identifican con su trabajo a abrirse sobre sus propias experiencias.

Yo, _____, reconozco que he sido informado sobre el propósito, los riesgos y los beneficios de participar en la exposición de arte stART the conversation.



Autorización de las obras de arte

Yo, _____ doy mi consentimiento para que Wyandot Behavioral Health Network utilice, exponga y/o fotografíe la obra de arte creada por _____ (nombre del joven) para los siguientes fines:

Ponga sus iniciales en todo lo que corresponda:

Exposición: acepto que mis obras de arte y cualquier declaración y/o biografía relacionada con el artista se expongan públicamente como parte de la exposición stART the conversation de 2025 en Centro de Educación Técnica Thomas A. Burke 6565 State Ave KANSAS CITY, KANSAS 66102

*Promoción de la exposición: acepto que las obras de arte de mi hijo y las descripciones relacionadas con estas aparezcan en los canales de comunicación de Wyandot BHN (redes sociales, sitio web, boletín informativo, etc.) antes de la exposición como parte de los esfuerzos promocionales de Wyandot BHN.

*Promoción de servicios: acepto otorgar a Wyandot BHN el derecho a utilizar las obras de arte de mi hijo para promocionar futuros servicios a través de sus diversos canales de comunicación (redes sociales, sitio web, boletín informativo, etc.).

* Reconozco que he sido informado de las circunstancias en las que las obras de arte, tanto de clientes como de no clientes de Wyandot BHN, se utilizarán en la exposición y/o promoción de la exposición y en futuros servicios. Me han informado sobre el propósito, los beneficios y los riesgos de la exposición de obras de arte.

Otorgo este consentimiento como una contribución voluntaria en interés de la educación y defensa de la salud mental. Si corresponde, cualquier obra de arte se exhibirá de manera respetuosa y profesional. Si decido revocar este consentimiento en cualquier momento en el futuro, dicha revocación puede hacerse efectiva al escribir "Revocado" en este formulario, con la fecha y la firma.

Firma del padre/tutor

Fecha